

## Gobierno Regional invierte 216 millones en reposición de ambulancias para la Corporación Municipal de Quilpué

Esta tarde el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, visitó Quilpué para concretar la entrega a la comunidad, representada en su alcaldesa Valeria Melipillán, de un conjunto de vehículos que permitirán fortalecer la red de atención primaria de salud en la comuna, perteneciente a la Provincia de Marga Marga.

Específicamente, la entrega consistió en la reposición de tres ambulancias de emergencias básicas para la Corporación Municipal de Quilpué, lo que consideró una inversión de 216 millones de pesos. El objetivo de esta iniciativa es dar una respuesta oportuna y de calidad en el traslado de pacientes, mejorando el acceso en atención de salud; cumpliendo funciones de traslados de urgencia, traslado de pacientes entre centros asistenciales y traslados del personal para la atención domiciliaria a la población de Quilpué.

### Anuncio Patrocinado

Sobre la actividad, el **Gobernador Rodrigo Mundaca** destacó que *"estas tres ambulancias van a estar a disposición precisamente de quienes más lo necesitan. En enero de este año, en este mismo lugar entregamos un mamógrafo móvil que atiende una demanda que es tremadamente importante (...) La descentralización llegó para quedarse pero también llegó para levantar desde los territorios, desde las comunidades, proyectos que puedan solventar aquellas necesidades que hoy dan cuenta de las asimetrías propias que existen en esta región en materia de salud"*.

Junto con ello, la máxima autoridad regional indicó que *"estamos viviendo una crisis sanitaria enorme; con ausencia de ambulancias, con ausencia de equipamientos más sofisticados que puedan dar atención digna, rápida y preferente a quienes más lo necesitan. Por tanto, estas tres ambulancias también son el resultado del trabajo del Gobierno Regional, particularmente su Consejo Regional. Estos proyectos son posibles porque hemos depuesto nuestros intereses individuales en función del interés colectivo (...) vamos a seguir trabajando intensamente con las autoridades locales, con los vecinos, con las autoridades comunales, con los dirigentes comunitarios porque para nosotros es fundamental que iniciativas de esta naturaleza sigan floreciendo a lo largo y ancho de toda nuestra región; de la Región de Valparaíso"*.

Gobierno Regional invierte 216 millones en reposición de ambulancias para la Corporación Municipal de Quilpué

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, la *alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán*, declaró estar satisfecha, dado que “desde 2018 que este proyecto estaba pendiente, paralizado, y el año pasado lo reactivamos, teniendo una respuesta inmediata del Gobierno Regional y el Consejo Regional (...) esto significa un avance importante para nuestra atención primaria. Un avance que nos va a permitir descentralizar también. Acudir de manera más expedita a las atenciones de los vecinos y vecinas y, por supuesto, ofrecer condiciones de seguridad a los conductores y paramédicos; que van a trabajar en mejores condiciones con vehículos nuevos, con una flota renovada y con todos los equipamientos necesarios para responder a las emergencias”.

**Margarita Silva, dirigenta del Consejo de Salud de Pompeya** desde hace más de una década, señaló que la adquisición de estas tres ambulancias “es un sueño cumplido para la comunidad (...) esto es muy grato y muy alegre; lo voy a transmitir a mi población (...) vamos a tener una mejor calidad de salud... ya tenemos un mamógrafo, ahora estas ambulancias y bueno espero que tengamos nuestro CESFAM también”.

Cabe destacar que durante 2022 el total priorizado a nivel regional en el área “Cuidados: grupos prioritarios y salud” alcanzó los 5.669.233 millones de pesos, en particular en la Provincia de Marga Marga fue de M\$ 889.322.

Gobierno Regional invierte 216 millones en reposición de ambulancias para la Corporación Municipal de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?